

# LA GAZETTE DE SEUILLAC



JOURNAL À PARUTION ÉPISODIQUE - INSCRIVEZ-VOUS À NOTRE NEWSLETTER ET ALERTES FLASH

[CLIQUEZ ICI](#)

## CLUB MONTCALM DES AÎNÉS D'AUZAT - VICDESSOS

## LOTO DE LA SAINT VALENTIN



Le 14 février 2014, le Club Montcalm des Aînés d'Auzat Vicdessos organisait son traditionnel loto de la Saint Valentin.

La vallée de Siguer et le hameau de Seuillac étaient très bien représentés, en particulier par les toujours jeunes Marcelle Da Rocha et Jean Douère.

Nos représentants ne devaient pas rentrer bredouilles, puisque Jean a gagné un lot de 7 caillies.

Le carton spécial Saint Valentin était quant à lui gagné par Yolande Michau d'Auzat, et c'est son mari, Gérard, Président du Club Montcalm qui lui remettait une magnifique coupe de fleurs.

À l'issue du loto, la traditionnelle croustade était offerte aux participants, accompagnée de chocolat ou café suivant le désir de chacun.

Les Siguérois et Seuillacois remercient le Club Montcalm pour ce très bel après midi.

